
 

 

 

 

 
REQUERIMENTO Nº 022/2023 
De autoria da vereadora Ana Paula Alcântara Carvalho de Araújo 

Ao Sr. Prefeito Municipal Felicio Kelmo Almeida Queiroz 

 

A Vereadora que este subscreve, requer, ouvido o Plenário, de 
forma regimental, que o Prefeito Municipal, juntamente com a 
Secretaria de Educação, viabilize a inclusão de profissionais da área de 
Psicologia e Psicopedagogia na rede pública de ensino municipal, em 
cumprimento a Lei Federal 13.935. Solicito também, a autorização para 
esses profissionais encaminharem alunos com hipótese diagnóstica 
diretamente para o neurologista, a fim de que as crianças com laudo 
possam ser direcionadas para a sala de atendimento multifuncional da 
saúde. 

J U S T I F I C A T I V A: 

Considero de grande importância a presença desses profissionais 

dentro do ambiente escolar.  Percebemos que, a cada dia, aumenta a o 

índice de crianças e jovens neuroatípicas, que convivem com diversos 

transtornos, como: TEA, TDAH, Déficit de Aprendizagem, além de casos 

de depressão e ansiedade, também cada vez mais presentes nesse 

público. Como educadora, percebo que os professores, em vários 

momentos, acabam tendo que exercer o papel de psicólogos, gerando 

uma sobrecarga emocional exacerbada para esses profissionais.  

 

Sala das Sessões, em 03 de outubro de 2023. 

 

 

  

 

ANA PAULA ALCÂNTARA   

Vereadora 
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